

たかだこらむ

九州工業大学とのトップ会談開催

2019年2月8日（金），当社において，九州工業大学 尾家学長と高田社長とのトップ会談が開催されました。九州工業大学からは，尾家学長をはじめ，三谷副学長，本多部門長，宮崎教授，二保准教授を含め，9名の方にご参加いただきました。当社は，2002年から九州工業大学に寄附講座「プロアクティブメンテナンス（TAKADA）講座」を開設しておりましたが，2018年から共同研究講座「プラントライフサイクルエンジニアリング（PLE-TAKADA）講座」を設置し，九州工業大学の先生方と共に事業上の課題解決に取り組んでいます。

会談では，先ず，各研究者より共同研究講座で取り組んでいる研究内容の概要や進捗の報告が行われました。その後，高田社長からは当社の取り組み課題や方針等について説明があり，尾家学長からは共同研究講座が企業と大学との共通課題の解決に向けて，新たな研究展開と優れた研究成果を創出していくことを期待し，引き続き一緒に取り組んで参りたい旨のご意見をいただき，終始和やかに会談が進められました。

中野 光一（九州工業大学派遣中）



尾家学長（右）と高田社長



会談後の記念撮影

＜共同研究講座のホームページ開設のお知らせ＞

この度，下記の通り当社と九州工業大学との共同研究講座のホームページが開設されました。共同研究講座の概要・組織のほか，トピックスなどを掲載しておりますので，どうぞご覧ください。

ホームページURL：http://www.life.kyutech.ac.jp/~ple_takada/